

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGES D'ANCIENS TOXICOMANES

Par **Profil supprimé** Posté le 23/06/2014 à 10h57

Bonsoir,

Actuellement étudiante en 3ème année de formation au Diplôme d'Etat de Conseillère en Economie Sociale et Familiale, je me dois de réaliser un mémoire dont la réflexion sera portée sur l'insertion sociale et professionnelle des personnes anciennement toxicomanes.

Pour étayer mes recherches, je recherche des témoignages de personnes qui ont été "accros" et qui s'en sont sorties : comment vous êtes devenus "accro" à une ou des substances psychoactives ; quel a été votre parcours pour sortir de cet enfer que sont les drogues et comment vous avez (ou non) réussi à (re)trouver/garder un travail, un cercle d'amis...

Je remercie d'avance ceux ou celles qui voudront bien collaborer 😊

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 27/07/2014 à 15h36

Bonjour

J'ai bien lu votre appel à témoin.

Je suis un ancien toxicomane.

J'étais en effet accros au cannabis à l'alcool et à la cocaïne.

J'ai tout arrêté depuis un an jour pour jour.

Je suis d'accord d'apporter ma contribution pour votre mémoire.

Mon prénom est Romain j'ai 25 ans.

Donc si vous êtes intéressé je reste à votre disposition.

Cordialement

Profil supprimé - 14/08/2014 à 19h01

Bonsoir Romain,

C'est très gentil à vous d'avoir répondu. J'aimerais vous poser plusieurs questions. Nos échanges peuvent se faire par mail ou par téléphone. Que préférez-vous ?

Mon adresse mail : chloe.memoire.cesf@gmail.com

Je vous remercie d'avance.

Cordialement,

Chloé

Profil supprimé - 04/12/2015 à 20h19

Bonjour Romain j'ai besoin de votre témoignage pour aider mon cousin, est ce que ce serait possible pour vous de témoigner?
